



Bonjour sos une jeune femme algérienne

Par **lollita**, le **17/02/2008** à **20:39**

je suis une jeune femme algérienne je me suis marié avec un ressortissant français le 14 février 2007. et en partant à pris tous les documents nécessaires pour déposer le dossier à Nantes. mais par contre il m'a caché un grand secret à moi et à ma famille, et les mois passent et rien de neuf et moi tellement que j'étais amoureuse je le croyais j'ai tombé enceinte alors là ou j'ai découvert qu'il était marié en France avec une Française et il n'était pas divorcé. mon problème maintenant je demande de l'aide pour qu'il m'oriente, que dois-je faire, là je suis enceinte de huit mois et mes parents m'ont abandonnée et je suis chez ma tante et je sais pas quoi faire, alors svp aidez-moi je suis vraiment désespérée je sais ni où aller ni quoi faire.